

Die Erweiterung der traditionsreichsten Pflegestätte hat begonnen.

SCHNEEBERG/Neustädtel (AH). Natürlich hatten die Arbeiten am Erweiterungsbau in Schneebergs traditionsreichstem Pflegeheim längst begonnen, aber ein festlicher erster Spatenstich gehört zum Gelingen eines derartigen Bauwerkes einfach dazu.

Davon ist auch Jens Bretschneider, Heimleiter im Altenpflegeheim „Gut Gleesberg“ überzeugt. Deshalb freute er sich, dass sich zu diesem Anlass - bei fantastischen äußeren Bedingungen - nicht nur Heimbewohner einfanden, sondern auch Vertreter des öffentlichen Lebens sowie Vertreter des am Bau beteiligten Unternehmens. Schneebergs traditionsreichste Pflegestätte wird an ihrem Standort am Köhlerweg rund fünf Millionen Euro investieren und weitere stationäre Pflegeplätze sowie 17 Tagespflegeplätze schaffen.



Heimleiter Jens Bretschneider beim symbolischen „ersten Spatenstich“. Foto: Haeßler